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西绕城公路年底前将穿“绿衣”
昨日来自市交通委的消息，西绕城公路全

线绿化将于年底前彻底完工，起到扮靓城市出
入口的作用。

西绕城公路两侧各50米生态绿化带全长约50公
里，如此之宽的绿化布置在我市交通建设中尚
属首次。该路段起点位于花园路与G107辅道
交叉（花园口互通式立交）处，终点位于沟赵与
G107相交（G107与G107辅道交会处）。

西绕城公路沿线拆迁任务繁重，共涉及 32
个自然村，各类建筑拆迁量达148万平方米，拆
迁补偿费约 87228.80万元。苗木资金约 1.7亿
元，全部建完约需投资10亿元。

晚报记者 王菁 通讯员 宁一

郑州火车站“开门评站”
从今日起，凡是来车站乘车的乘客都有机

会参与问卷调查“开门评站”，留下你对郑州火
车站最真实的看法和建议。

今年以来郑州火车站启用了西站房、无柱风
雨棚，新建了设施一流的动车组 候 车 厅 ，
并 在 原有的订票电话基础上增加了覆盖
全省的 95105105订票电话。在市、县开设 132
个代售点，方便旅客就近购票，增加了 10台自
动购票机，创造了旅客购票“上网可查、电话可
订、随处可买”的便利条件。

据郑州火车站站长马锡忠介绍，从 18日
起，还将登门拜访企事业单位等，再发放调查问
卷 1000份，广泛征求大家的意见建议，并尽最
大努力进行整改。 晚报记者 王菁

花园口景区黄河大堤收费将出新方案
网友“要下雨”问：最近发现大堤和天河路的交叉口设立

了收费口，上黄河大堤每人收费10元，路修通了是好事，方便
市民亲近母亲河，可凭什么再收费呢？

常继红说，目前在花园口景区在黄河大堤设置了一个收
费口，天河路与大堤交会处的收费处是其中一个。景区收费
始于1994年，近年来花园口景区的管理还先后归属于郑州市黄
河河务局和河南省黄河河务局直管。目前由惠济金水河务局管理
（原邙山金水河务局），经物价部门核定收费标准在 2002年 5
月调整为每人10元，如今市直部门发布花园口景区将于10月
1日起停止收费的消息，将取消风景区的门票收费，但是有可
能还要继续收黄河大堤的养护补偿费，很快市物价局将出
台新的调整方案。

不少网友仍关心，最近黄河大堤上新出现的村民私设收
费站是怎么回事？常继红说，我们曾派人到整个到黄河大堤
沿线5个收费的地方，村民私自收费的情况不存在。
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惠济区将打通8条断头路
惠济区北环以内断头路率先打通

不少网民关心惠济区断头何时能完全打通？据介绍，惠
济区首先要打通北环以内的断头路，主要有 3 条：一条是
丰乐北路到北三环，5月 28号已通车；第二条是生产路，现在
正在建设当中，有望在较短时间内建成；第三条就是刘寨
路，这条路由于涉及到刘砦村城中村改造和积水点改造，以及
从京沙快速通道到南阳路还要修一条下穿隧道，暂时未修
建，不过已经列入郑州市的修建计划了。

目前，北环以外的大致还有这几条路：第一条是丰乐北路与
长兴路被北环隔离带隔住了，目前已向市政府打报告争取
架立交桥或者下穿，缓解南阳 路 的压力；第二条就是
宏达路，还有 100 多米没有打通，目前已协调要在 11 月
之前拆掉；第三条是银通路，从开元路往南打到英才街
上，目前拆迁任务基本完成；第四条是金桥路，1000多米，目前
拆迁工作基本上完成；第五条是香山路，争取11月底之前拆迁完。

地铁二号线将直达野生动物园
惠济区引进的“野生动物园”项目备受关注。据介绍，中原森巴动物园定位于

旅游观光、娱乐动漫、野生动物保护和科研、商务会展、休闲度假、景观地产于一
体，是一个复合型多功能产业区，总投资预计投资10个亿，建成后将容纳300种近
万只野生动物，年游客接待量预计不低于10万人次。

这个项目所在位置是古荥镇，由于牵扯老百姓安置，正在建设老百姓的安置
房，江山路也将进行拓宽改造，所以目前还没开工。不过，随着地铁 2号线的建
设，以后到野生动物园很方便。

大石桥铁路桥三孔变五孔
8月17日，记者途经大石桥铁路桥，发现这里的拓宽工程基本完工，从原桥体左右两侧新

增加了两个非机动车的通道，很好地起到了分流的作用，三孔桥变成了五孔桥，交通压力大为
缓解。在这里执勤的交通协管员介绍，新拓宽的非机动车道刚刚通车两三天，他们已经对通
畅很有感觉：“宽了，确实快了！” 晚报记者 张翼飞文/图
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